
Pièces 6 Pièces

Superficie 184 m²

Référence 84059996

Prix 1 670 000 €

La Londe-les-Maures
Maison à vendre (83250)
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Profitant d'une très jolie vue mer, sur les hauteurs de la Londe les Maures, au sein

d'une résidence sécurisée, maison contemporaine de 150m2 habitables construite

en  2008  dans  un  esprit  provençal.Sur  un  terrain  de  1043  à  l'entretien  réduit,  la

maison  épouse  sa  forme  et  laisse  un  espace  ouvert  plein  sud.L'espace  de  vie

intérieur  est  lumineux  et  chaque  pièce  bénéficie  d'une  vue  mer.  La  cuisine  est

équipée,  vaste  et  la  terrasse  est  confortable.Avec  une  chambre  principale  et  sa

salle  d'eau  au  niveau  principal,  cette  maison  bénéficie  de  quatre  chambres

supplémentaires à l'étage soit cinq total, ...

This  contemporary  property  dating  from  2008  is  in  a  secure  residence  in  an

elevated setting and enjoys a sea view.Set in a low-maintenance 1043 sqm garden,

it offers 150 sqm of bright living space with all rooms enjoying a sea view.It includes

a  living/reception  room,  a  spacious  equipped  kitchen  opening  onto  a  terrace,  a

master  bedroom  with  a  shower  room,  four  further  bedrooms,  and  a  shady

patio.The  property  benefits  from an  overflow  swimming  pool  and  a  jacuzzi  facing

the sea.With a double garage and an area which could create a possible bedroom,

recreation room, fitness room or screening ...

DANIEL FÉAU SAINT-TROPEZ 

7 place de l'Hôtel de Ville  - 83990 ST-TROPEZ
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